

La progression continue de la livre face au dollar

JEUDI, 10.07.2014

Les signaux positifs sur l'emploi américain la semaine dernière ont pesé sur l'EURUSD. La devise australienne a atteint son plus haut niveau de l'année.

La semaine dernière a été riche en informations provenant des Etats-Unis et du Royaume-Uni. En effet, les chiffres de l'emploi du secteur privé américain ont dépassé les anticipations preuve que le marché de l'emploi est sur la bonne voie. Selon l'institution de recherche ADP, le secteur privé a contribué à hauteur de 281.000 postes en juin. L'emploi dans les secteurs non agricole a augmenté de 288.000 suite à une hausse de 244.000 un mois plus tôt. Par conséquent, le taux de chômage se voit à son plus bas niveau depuis septembre 2008. Selon la présidente de la Fed dans son discours le plus important, Janet Yellen décide de renoncer à la révision du taux d'intérêt directeur et rassure en confirmant que cette mesure ne sera pas envisagée même en vue de quelques marchés ayant des bulles spéculatives. Néanmoins, des signes récents de la reprise américaine laissent penser que la Fed envisagera probablement une hausse de taux d'intérêt.

Les données économiques des Royaume-Unis ont continué à surprendre les analystes et les marchés en poussant la livre sterling en hausse. Des signes de renforcement de la reprise économique laisseraient supposer une hausse des taux d'intérêt directeurs de la Banque d'Angleterre avant la fin de l'année. La livre a terminé la semaine à 1,7152 contre le billet vert, affichant une hausse de 0,69% en cinq jours et une hausse de 15% depuis le début de l'année 2014. Les pays membres de la zone euro ont quant à eux affiché une progression inégale, avec des pays périphériques montrant des signes de relance solides tandis que les poids lourds européens ont affiché de faibles progressions économiques. L'EURUSD a terminé la session de vendredi en affichant une baisse de 0,35% à 1,3594 suite à des rapports sur l'emploi américain en nette progression.

Le dollar australien a atteint son niveau le plus haut de 2014 suite à la décision de la Banque centrale d'Australie de maintenir les taux directeurs inchangés à 2,5% pour le onzième mois consécutif.

Cette semaine il faudra suivre les minutes de la conférence du FOMC, les indices de confiance australiens, et bien sûr la décision de la Banque d'Angleterre relative à ses taux directeurs.